

PRESSEINFORMATION

ERLUS ehrt 43 Jubilare für Treue zum Betrieb

Neufahrn, 3. Juni 2022. Insgesamt 43 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den Werken Neufahrn und Ergoldsbach sind am Freitag für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit von Vorstand Peter Hoffmann in der ERLUS Kantine am Hauptstandort Neufahrn in Niederbayern geehrt worden: Vier davon wurden für ihre 40-jährige Betriebszugehörigkeit ausgezeichnet, 14 für 25-jährige Treue zum Unternehmen und 25 Beschäftigte sind seit 10 Jahren bei ERLUS.

Wie in den vergangenen Jahren konnte die ERLUS AG auch in diesem Jahr wieder ungewöhnlich viele Beschäftigte für ihre Treue zum Unternehmen ehren. Vorstand Peter Hoffmann dankte den Jubilaren in einer Feierstunde. Er betonte in seiner Laudatio neben der hohen Leistungsbereitschaft und dem überdurchschnittlichen Engagement vor allem die wichtige Berufserfahrung der Jubilare: „Mit Ihrer Erfahrung und Umsicht haben Sie wesentlich dazu beigetragen, dass wir die fordernden Pandemie-Jahre gut bewältigen konnten.“ Hoffmann zeigte sich deshalb zuversichtlich, dass man auch die Herausforderungen im Zuge des Ukraine-Krieges meistern werde. Alle Jubilare erhielten ein Geldgeschenk. Den Geehrten mit 40- und 25-jähriger Betriebszugehörigkeit wurde zudem eine Urkunde des Freistaates Bayern ausgehändigt.

Vier Mitarbeiter feiern 40-jähriges Jubiläum

Für Paul Arnold, Josef Beck, Martin Buchner und Josef Wittmann jährt sich der Betriebseintritt bei ERLUS dieses Jahr bereits zum 40. Mal. „Wer seit 1982 bei ERLUS arbeitet, ist eine tragende Säule des langjährigen Unternehmenserfolges“, betonte Hoffmann und erinnerte an einige Parallelen zwischen heute und dem Einstiegsjahr der vier Jubilare. „Auch 1982 gab es

Kriege, die Inflation war hoch und die Sehnsucht der Menschen spiegelte der Sieg von Nicole beim Eurovision Song Contest mit „Ein bisschen Frieden“ wider.“

Seit **25 Jahren** bei der ERLUS AG beschäftigt sind Johannes Dachs, Reinhard Frank, Sabine Hoffmann, Jörg Kromer, Markus Muck, Eduard Ollenburger, Manfred Pöschl, Alfons Reindl, Anton Reindl, Elfriede Scharf, Egon Stolz, Jürgen Völkl, Torsten Wahode und Ernst Woelfl.

Das **10-jährige** Jubiläum feiern dieses Jahr Manuel Bauer, Heiko Bayer, Eugen Beck, Andreas Dorn jun., Thomas Eisele, Sami Fazliu, Oliver Frank, Alexander Granz, Stephanie Großmann, Christian Härtl, Gerhard Jung, Mustafa Kaplan, Klaus Kowerko, Florian Krusche, Denis Legin, Franco Marolda, Florian Mühlbauer, Irina Nikolaus, Veronika Oberhofer, Halil Sahinli, Daniel Schneider, Michael Schröter, Alexander Slany, Thomas Sturm und Veronika Wislperger.

Team-Zusammenhalt und Kundenorientierung

„Der Zusammenhalt im Team, die hohe Kundenorientierung und das gleichbleibende außergewöhnliche Engagement sind Werte, die für den gemeinsamen Erfolg bedeutend sind“, sagte Hoffmann im Beisein von Vertretern der Personalabteilung sowie der Betriebsräte. Er dankte den Anwesenden für ihren Einsatz auch in schwierigen Zeiten und brachte nochmals seine Wertschätzung zum Ausdruck. „Sie stehen persönlich wie die ERLUS AG für Qualität und Zuverlässigkeit.“

Die ERLUS AG ist mit rund 580 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an drei Standorten ein wichtiger Arbeitgeber. Das Unternehmen ermöglicht jungen Menschen jährlich in vier Ausbildungsberufen den Einstieg ins Arbeitsleben.



BU: 43 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erhielten bei der ERLUS Jubilarehrung 2022 ein großes Dankeschön für ihre Betriebstreue durch Vorstand Peter Hoffmann (2.v.l.).

ERLUS AG heute

Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Gleich mehrere Dachziegel erhielten u.a. den begehrten iF Design Award. Der Glattziegel für flache Dachneigungen der Ergoldsbacher Level RS ist 2021 in der Kategorie Rohbau/Dach/Fassade als Produkt des Jahres ausgezeichnet worden, im Jahr 2020 hatte der photokatalytisch aktive Tondachziegel ERLUS Lotus air® in der Kategorie Nachhaltigkeit von BaustoffMarkt und BaustoffWissen den Titel Produkt des Jahres erhalten. Die vom Institut Bauen und Umwelt e.V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist.



Qualität aus Deutschland

Pressekontakt:

*Bianca Marklstorfer
Tel.: +49 (0)8773 18-162
Bianca.Marklstorfer@erlus.com*

ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT

*Hauptstraße 106
84088 Neufahrn i. NB
Tel.: +49 (0)8773 18-0
Fax: +49 (0)8773 18- 113
Social Media: @dach.schornstein.lueftung
E-Mail: presse@erlus.com
Homepage: www.erlus.com*